



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Facultad de Ciencias Médicas de Bayamo gradúa a profesionales de la Salud

Por YOENIS POMPA SILVA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

El doctor Carlos Antonio López Batista fue el mejor estudiante integral de la Facultad de Ciencias Médicas de Bayamo, quien recibió el reconocimiento y su título profesional de manos de la primera secretaria del Partido en Granma, Yudelkis Ortiz Barceló.

Durante el acto de graduación de los profesionales de la Salud, realizado este martes, en el Teatro Bayamo, el galeno, en nombre de los 207 graduados de la carrera de Medicina y seis de Estomatología, reconoció el apoyo de la familia y del claustro en la formación académica, y llamó a los noveles doctores a mantener la antorcha viva del humanismo y del amor a la profesión.

Otro momento emotivo del acto, fue la entrega de títulos de oro a 72 egresados, de ellos 13 graduados con la condición Doctor Mario Muñoz Monroy y 24 recibieron el Premio al Mérito Científico, entretanto, con la condición de Mejor Graduada en la esfera de

Cultura resultó la doctora Angeli Naomi Salcedo Ortiz; en la esfera de Deporte fue el doctor Arnel Marrero Torres y en la especialidad de Estomatología, el doctor Juan Alberto Galafet Torcida.

En las palabras de apertura, la Máster en Ciencias Madeleine González Broche, rectora de la Universidad de Ciencias Médicas de Granma, expresó que solo en un país como este, donde el recrudescimiento del bloqueo acecha, graduar a profesionales de la Salud constituye un alto compromiso con la Revolución y nuestro Partido, y quienes, además, representarán al ejército de batas blancas dentro y fuera de Cuba.

Por otra parte, entre sonrisas y lágrimas, 183 egresados de las carreras de Enfermería y Tecnología de la Salud también recibieron sus títulos de graduados.

Asimismo, 95 tecnólogos de la Salud se graduaron en las especialidades de Bioanálisis Clínico, Higiene y Epidemiología, Imagenología y Bioquímica Médica, a lo que se les sumaron 42 técnicos de ciclo corto, mientras que a 46 licenciados en Enfermería les entregaron sus títulos.

Entre los agasajados, 19 profesionales noveles recibieron el Título de Oro, y 12 recién graduados recibieron sus diplomas como mejores estudiantes de manos de Ortiz Barceló, y de Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora de la provincia.

El acto de graduación de Medicina, Enfermería y tecnólogos de la Salud estuvo presidido, además, por Luis Robert Socarrás, miembro del Buró provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas; la doctora Yelenis Elías Montes, directora general de la Salud en Granma, y el Máster en Ciencias Eliecer César Hernández Palomo, decano de la Facultad de Ciencias Médicas de Bayamo.

También estuvieron presentes otros dirigentes del Partido, de la Unión de Jóvenes Comunistas, de la Federación Estudiantil Universitaria, del Sectorial provincial de Salud, de la Universidad de Ciencias Médicas de Granma, del Sindicato de la Salud y familiares de los graduados.

